
Danke auch an Euch Anderen für Eure Einschätzung! :-) 

Inzwischen habe ich die Kapitelausarbeitung zu 75% fertig und werde das auf jeden Fall auch durchziehen;
wie von Euch schon angemerkt, tut das dem Polt in jedem Fall gut.

Ob die Strategie meines Coaches, sich damit bei Verlagen/Agenturen zu bewerben, aufgeht, wird sich
zeigen, aber ich werde es auf jeden Fall versuchen und informiere euch beizeiten über den Ausgang.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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